

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Abbaye de Fleurier : la police neuchâteloise tire un bilan positif de la manifestation

Les festivités de l'Abbaye de Fleurier se sont terminées lundi soir sur un bilan positif en termes de sécurité publique et sanitaire. Une très bonne ambiance festive a régné tout au long du week-end et aucun évènement particulier dans l'enceinte de la fête n'est venu perturber son déroulement.

Durant les trois jours de festivités de l'Abbaye de Fleurier et à la connaissance de la police, aucun évènement particulier n'est survenu dans l'enceinte de la fête. La police neuchâteloise et la sécurité publique de la commune de Val-de-Travers sont peu intervenues et se réjouissent de ce bilan positif.

Pour l'aspect sanitaire, deux interventions par nuit pour les ambulances ont été comptabilisées, ce qui est dans la moyenne des précédentes éditions. Ce service relève l'excellente collaboration avec les samaritains déployés lors de ce week-end.

Contrôle routier de la police neuchâteloise

Un dispositif préventif a été déployé durant le week-end afin de prévenir les comportements routiers inadéquats et les ivresses au volant. Lors de ces différents contrôles effectués avec la collaboration de l'Office fédérale des douanes et de la sécurité des frontières, **102 automobilistes** ont été soumis à l'éthylotest, sept d'entre eux circulaient sous l'effet de l'alcool, dont quatre pour des ivresses qualifiées soit au-delà de 0,5 mg/l. En outre, deux personnes recherchées ont été interpellées lors de ces contrôles routiers.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 29 juin 2022